

Le point du président

En ce début d'année 2026, je vous présente mes meilleurs vœux. Que cette nouvelle année apporte à chacune et chacun d'entre vous joie, santé et sérénité.

L'année qui s'ouvre débute toutefois dans un contexte géopolitique et national préoccupant. La France fait face à une situation budgétaire tendue et à une crise agricole sans précédent. Les difficultés rencontrées par le monde agricole, liées notamment aux enjeux sanitaires, aux conditions du libre-échange et à la concurrence internationale, fragilisent nos exploitations et interrogent notre souveraineté alimentaire.

Sur un territoire comme le nôtre, majoritairement rural et agricole, ces évolutions peuvent avoir des conséquences importantes, tant économiques que sociales. Plus que jamais, elles appellent à la vigilance, au dialogue et à la solidarité.

Dans ce contexte, je forme le vœu que l'année 2026 soit placée sous le signe de l'apaisement, de la compréhension mutuelle et de la recherche de solutions durables au service de l'intérêt général.

Pour la Communauté de Communes du Pays d'Huriel, nous poursuivrons les projets engagés, notamment l'agrandissement de la Maison de Santé d'Huriel et la réhabilitation de nos bâtiments intercommunaux, avec le souci constant de répondre aux besoins du territoire.

A l'approche des prochaines échéances, il nous faudra collectivement faire preuve de réalisme et de responsabilité, en privilégiant des projets utiles, maîtrisés et réalisables, au service du bien-être et du bien vivre de toutes et tous.

Jean-Elie Chabrol



Un chapitre se termine, un nouveau s'ouvre

Après des années à naviguer entre réformes, dossiers urgents et réunions interminables, Marie-Hélène Simonet (Directrice Générale des Services) prend aujourd'hui une retraite bien méritée. Si les années de service se traduisaient en médailles, elle aurait sans doute droit à un tableau d'honneur complet avec une mention spéciale pour sa remarquable capacité à garder son calme face aux imprévus.

Entre les dossiers qui s'accumulent et des attentes toujours plus élevées, elle a marqué son passage par une rigueur et une détermination qui forcent le respect. Certains diront même qu'elle a su maîtriser l'art de transformer les difficultés en leviers d'action ... ou, à défaut, en réunions particulièrement productives ! Mais toute bonne chose a une fin et après avoir passé le flambeau, elle peut désormais savourer des matins sans réveil et des après-midis sans mails urgents.

Bienvenue à la nouvelle DGS !

Marie-Léa Chalet prend la relève et hérite d'un poste aussi exigeant que passionnant où chaque décision peut avoir un impact majeur. Premier défi relevé avec brio : gérer les attentes et les tensions de chacun sans jamais perdre son sourire. Car dans ce métier, il faut savoir jongler avec les priorités, les urgences et les inévitables imprévus.

Nul doute que 2026 apporte son lot d'enjeux et de perspectives que Marie-Léa saura relever avec talent et maîtrise.

La ComCom investit pour le service Environnement

En 2025, le service Environnement, qui intervient également en délégation de personnel pour les communes du territoire, a été doté d'une nouvelle tractopelle ainsi que d'un nouveau véhicule Kangoo. Ces équipements viennent remplacer des engins plus anciens, fortement sollicités et affichant un nombre d'heures de fonctionnement élevé.



Les ZAC du Pays d'Huriel

La ComCom dispose de deux Zones d'Activités, chacune bénéficiant d'un emplacement privilégié. Ces sites offrent une bonne visibilité ainsi qu'un accès rapide aux routes et autoroutes, ce qui en fait des lieux adaptés au développement des activités économiques

La Zone d'Activités des Richardes à Huriel

Transférée à la ComCom en 2003, la Zone d'Activités des Richardes comptait alors 6 lots, dont un seul était occupé. Depuis, cette ZAC a connu une croissance progressive, avec une occupation totale des parcelles disponibles. En 2017, la construction d'un atelier sur le dernier terrain a marqué l'aboutissement de cette première phase. Pour répondre à la demande et poursuivre cette dynamique, les élus ont décidé d'acquérir des parcelles limitrophes. Ces nouvelles acquisitions permettront d'aménager des lots supplémentaires dès 2026. Ce projet d'extension implique d'importants travaux : création de dessertes, aménagements de voirie, mise en place des réseaux, éclairage public, espaces verts, ainsi que la construction d'un bassin de décantation.



La Zone d'Activités de Souvol à La Chapelaude

Dans le cadre de l'aménagement du contournement du bourg, les élus de la ComCom ont saisi l'opportunité de valoriser les terrains libérés en créant une Zone d'Activités. Au cœur de ce projet la construction d'un Hôtel d'Entreprises conçu pour accueillir des jeunes sociétés en phase de développement. D'une superficie de 400 m², ce bâtiment propose trois ateliers indépendants, chacun équipé d'un bureau. Pour faciliter le quotidien des entrepreneurs, des espaces mutualisés sont également disponibles : un accueil commun, des sanitaires ainsi qu'une salle de réunion. Cette initiative a déjà porté ses fruits : deux entreprises hébergées ont pu se développer et ont depuis construit leurs propres locaux dans les lots voisins, illustrant le succès de cette démarche d'accompagnement.



Des bonnes nouvelles pour la santé dans le Pays d'Huriel

Une kinésithérapeute

La commune a entièrement rénové l'ancienne maison de la directrice de l'école au 17 rue Principale - St Martinien, pour y installer un cabinet de kinésithérapie moderne. Depuis début 2025, Andréa Csom, kinésithérapeute diplômée, y accueille ses patients dans un cadre adapté et fonctionnel. Accessible à tous, le cabinet dispose d'un grand parking et d'une rampe pour fauteuils roulants.

Pour prendre rendez-vous : 07.45.84.30.11

Une médecin généraliste

Le Dr Irina Restea, précédemment installée à Domérat, recherchait un nouveau cabinet pour y transférer sa patientèle. Les élus de St Martinien ont saisi cette opportunité pour enrichir l'offre médicale locale, en réhabilitant une maison située au pied de l'église, 1 rue du Go. Pour faciliter l'accueil des patients, un parking accessible a été aménagé et les locaux ont été entièrement repensés pour répondre aux besoins du cabinet.
Tél : 04 70 05 08 93

Maison de Santé d'Huriel

Face à la saturation du bâtiment actuel, les professionnels de santé ont alerté la ComCom sur l'impossibilité d'accueillir de nouveaux praticiens. Réagissant rapidement, une recherche de subventions a été lancée et une maîtrise d'œuvre engagée pour concrétiser un projet d'extension de 250 m² permettant d'aménager 7 nouveaux bureaux. Cette initiative vise à renforcer ainsi l'offre de soins sur le territoire dès 2026.